

Medieninformation - Abschlussmeldung **agra 2019 – die Landwirtschaftsausstellung in Mitteldeutschland**

Leipzig, 28.04.2019

Die agra Landwirtschaftsausstellung in Mitteldeutschland erfreut sich mit 48.173 Besuchern und 1.193 Ausstellern auch 2019 eines nahezu unverändert hohen Zuspruchs

Die agra 2019 hat ihre Marktposition als führende Plattform für die Landwirtschaft in Mittel- und Ostdeutschland weiter ausgebaut. Mit den Themenschwerpunkten klimageführter Ackerbau, Tierwohl, Innovation und Digitalisierung sowie mit dem umfassenden Agrartechnikangebot und rund 1.000 präsentierten Nutztieren aller Rassen und Arten aus den Regionen traf die agra die aktuelle Interessenslage der Branche.

Zum nunmehr fünfzehnten Mal öffnete die agra – Landwirtschaftsausstellung in Mitteldeutschland auf dem Gelände der neuen Messe Leipzig ihre Tore. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen für die Agrarwirtschaft im Jahr 2018 war die Messe vom 25. bis zum 28. April wieder zentraler Dreh- und Angelpunkt der Land-, Forst- und Ernährungswirtschaft Mitteldeutschlands. Durch klar gesetzte Themenschwerpunkte, das breite Angebot modernster Agrartechnik in den Hallen und auf dem Freigelände sowie den vielfältigen Präsentationen tierzüchterischer Leistungen und tierwohlgerechter Haltung bot die agra Landwirtschaftsausstellung ihren Partnern und Besuchern einen umfassenden Überblick über alle Facetten des mitteldeutschen Agrarsektors.

„Wir haben als Veranstalter nicht nur unsere gesteckten Ziele erreicht und unseren Ausstellern gut nutzbare Voraussetzungen für ihre Kundenansprache und -pflege geschaffen, sondern auch gemeinsam mit unseren Partnern aus Ministerien, Landesämtern, Verbänden sowie aus Wissenschaft und Bildung die Belange der Agrarwirtschaft in Mitteldeutschland einer breiten Öffentlichkeit näherbringen können. Das ist umso wichtiger, da die Herausforderungen für die Branche im Hinblick auf Ernährungssicherung, Produktivität, Innovations- und Wettbewerbsfähigkeit, Umwelt- und Klimaschutz sowie Bildung und Arbeitsplatzsicherung stetig wachsen.“, fasst Alexandra Feldmann, Geschäftsführerin der agra Veranstaltungs GmbH zusammen.

1.193 Aussteller aus 15 Ländern, davon 124 Neuaussteller waren auf der Messe vertreten. Die hohe wirtschaftliche Bedeutung der agra zeigte sich dabei unter anderem wieder in der Präsenz aller marktführenden Unternehmen der Landtechnik. Modernste Technik und Konzepte für Acker, Stall und Management in Verbindung mit der ausgezeichneten fachlichen Beratungskompetenz schufen auch im Jahr 2019 eine hervorragende Basis, um betriebliche Investitionen vorzubereiten, abzuschließen und Kundenkontakte zu pflegen.

Medieninformation - Abschlussmeldung **agra 2019 – die Landwirtschaftsausstellung in Mitteldeutschland**

Seite 2

Die Landesbauernverbände aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen unterstützten als ideale Träger die agra 2019 mit hohem Engagement und trugen mit Veranstaltungen wie dem Agrarpolitischen Forum entscheidend zum Gelingen und zum großen Zuspruch des Branchenevents bei.

Die agra 2019 hat ihr fachliches Programm weiter ausgebaut und gestärkt. Als Beispiel sind hier die Weiterentwicklung des agra - Zentrum für Innovation, das Aktionszentrum Tierwohl, die agra – Forstwelt, die neue agra - Energy oder das Fachforum klimageführter Ackerbau zu nennen. Mit dem von der agra gestifteten und von Ministerpräsident Kretschmer und dem sächsischen Staatsminister Schmidt erstmalig übergebenen Sonderpreis für besondere Leistungen und Entwicklungen in der Land-, Forst- und Ernährungswirtschaft in Mitteldeutschland an nutriCARD, ein Forschungsprojekt der Universitäten Jena, Halle und Leipzig wurde das Ziel einer mitteldeutschen Ausrichtung nochmals durch Veranstalter und Politik gemeinsam unterstrichen.

Nicht denkbar wäre die agra ohne die einzigartigen Tier- und Leistungsschauen mit rund 1.000 landwirtschaftlichen Nutztieren. Die Besucher erlebten hier großartige Präsentation und eine einzigartige Dichte von Spitzenleistungen der Tierzucht, wie man sie typischerweise nur zur agra in Leipzig findet. Hochklassige Höhepunkte waren der 6. Mitteldeutsche Fleischrindwettbewerb, der Mitteldeutsche Schafschauwettbewerb, die Jungzüchterwettbewerbe von Masterrind sowie des Pferdezüchterverbandes Sachsen/Thüringen.

Die scheidende Aufsichtsratsvorsitzende der agra Veranstaltungs GmbH, Brigitte Wiebelitz, fasst das Ergebnis der agra 2019 wie folgt zusammen: "Die agra Landwirtschaftsausstellung 2019 war ein voller Erfolg. Sie ist für die zukunftsfähige Entwicklung der Agrarwirtschaft in Ostdeutschland ein unverzichtbares Kernelement und wird ihre länderübergreifende Ausprägung verstärken. Wir laden herzlich ein zur 16. agra Landwirtschaftsausstellung vom 22. bis 25. April 2021. "

Zeichen (Inkl. Leerzeichen): 4.748

Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
Norbert Schmid
Mobil: 0160/4936542
n.schmid@agra-messe.de

Dr. Maria John
Mobil: 0173/9902468
m.john@agra-messe.de